

Pressemitteilung

Sparkasse seit über 90 Jahren in Simmerath

Vor über 90 Jahren, genauer gesagt am 01.11.1930, wurde in Simmerath eine „Hauptzweigstelle“ der damaligen Kreissparkasse Monschau eröffnet. Eine sehr nachhaltige Entscheidung, denn auch heute noch gibt es diese Sparkassenfiliale, größer und moderner denn je. Seit März 2015 empfängt das Sparkasenteam seine Kundinnen und Kunden nämlich in einem schicken Neubau, der auf den Mauern der bisherigen Filiale entstanden ist. Daniel Wergen, der die Filiale seit 2017 leitet, betont: „Mit unserem Neubau zeigen wir deutlich, wie wichtig uns unser Standort in Simmerath ist. Das ist eine Investition in die Zukunft.“ So ist Daniel Wergen stolz darauf, dass er mit seinen 22 Kolleginnen und Kollegen engagiert, professionell und vor allem bedarfsgerecht in allen Finanzfragen für die Bürgerinnen und Bürger von Simmerath da ist. Und das mit Erfolg. Das Team kümmert sich um mehr als 9.000 Girokonten und betreut 218 Mio. Euro an Einlagen und 116 Mio. Euro an Krediten. Daneben gilt es, 23 Mio. Euro an Wertpapieren der Kundinnen und Kunden im Blick zu behalten. Modern ist aber nicht nur das Gebäude der Simmerather Sparkasse. Modern ist auch das Online-Banking und die mehrfach ausgezeichnete Sparkassen-App, mit der zahlreiche Serviceleistungen bequem und rund um die Uhr vom heimischen Sofa oder vom Arbeitsplatz aus erledigt werden können. So wird die Filiale immer mehr zu einem Ort, in dem Zeit für vertrauensvolle Beratungen in einem persönlichen Gespräch bleibt.

Pressemitteilung

Auch das Gemeinwohl in Simmerath hat für die Sparkasse 90 Jahre nach der Eröffnung weiterhin einen hohen Stellenwert. Mit mehr als 35.000 Euro unterstützt die Sparkasse Simmerather Vereine und Institutionen finanziell von Jahr zu Jahr. „Die Vereinswelt leistet einen tollen gesellschaftlichen Beitrag für das Miteinander in Simmerath. Das ist auch uns wichtig und da sind wir gerne dabei,“ betont Daniel Wergen.

So ist für die Sparkasse selbstverständlich, dass sie auch in diesem Jahr wieder beim Kraremannstag aktiv ist. Neben Aktivitäten vor der Filiale wird das Team rund um Daniel Wergen in Anlehnung an das Jubiläum 900 Pflanzen ausgeben. Diese Aktion verbindet die Sparkasse mit einem Wettbewerb, wer den schönsten Vorgarten in Simmerath hat. Die Gewinner werden im Spätsommer gekürt. Die Gewinnerin oder der Gewinner bekommt stattliche 500 Euro, der zweite Platz 250 Euro und der dritte 150 Euro. Details zum Wettbewerb folgen.

Aachen, 21. April 2022

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns

Pressesprecher

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-4500

Fax 0241 / 444-2062

erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de